

Fecha: 21-01-2025
Medio: El Líder
Supl.: El Líder
Tipo: Noticia general

Pág.: 3
Cm2: 162,9
VPE: \$ 148.918

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: **Delincuentes roban en domo de atención de salud mental en Bellavista**



EL DOMO ESTÁ DESTINADO A LA SALUD MENTAL.

Delincuentes roban en domo de atención de salud mental en Bellavista

Molestia e impotencia generó entre los funcionarios y usuarios del Cesfam diputado Manuel Bustos Huerta de Bellavista el robo que afectó al nuevo domo comunitario de salud mental, que funciona al alero del consultorio.

"Forzaron el cerco perimetral, se metieron y reventaron ambas puertas, una es la entrada al domo y la otra

la entrada al box de la enfermera. Robaron insumos propios del trabajo para la atención de los pacientes, juguetes que tenemos para la atención de los niños, un computador, una mesa plegable y sillas. Como equipo lamentamos mucho que se sigan repitiendo estas acciones de estar robando los insumos para la propia atención", comentó la di-

rectora del Cesfam, Carolina Vergara.

Añadió que "por lo que más hemos tenido reclamos es por la atención de salud mental, se crea un espacio para poder generarla y que gente haga estos hechos en desmedro de quienes necesitan esta atención no es justo. Ahora se van a tener que hacer las reparaciones".

Este proyecto promovido por el Ministerio de Salud, contempla dos domos, uno principal para la sala de actividades y atención, y otro para baños y bodegas, que tienen un diámetro de 11 y 5,4 metros, respectivamente, diseñados de manera inclusiva. La totalidad de la edificación contempla un total aproximado de 102,27 metros. 🗺